

CEDIDA



*La situación se registró a la altura de Valle La Piedra.*

# Denuncian tala de árboles en Cerro Manquimávida

## Serían al menos 15 ejemplares nativos.

Vecinos de Chiguayante denunciaron la tala ilegal de árboles nativos en el Cerro Manquimávida. La información fue confirmada por el municipio, que se hizo presente en el lugar junto a la Asociación de Municipios del Parque Nacional Nonguén. La tala ilegal ocurrió a

la altura de Valle La Piedra, un sector que delimita con el parque Nonguén y que pertenece a Bosques Arauco. Se confirmó al menos 15 hualles talados. Los antecedentes serán entregados al Ministerio Público para iniciar una investigación para dar con los responsables.